

とまちやん通い

角ともこ県議会レポート

2024.11 November vol.68

九月定例議会

安心して暮らせる社会を

の年次有給休暇の取得可能な制度を導入し、働きやすい職場づくりを進める企業への支援も必要ではないか。

知事 時間単位の年次有給休暇や短時間勤務など、柔軟な働き方が両立しやすくなり。職場になつていて、内での事業所で進めば、介護と仕事を両立しやすく、働き続けやすい職場になつていく。

このため、子育て中の人のみならず、介護をされている従業員が仕事と家庭を両立し、働きやすい職場が広がるよう、先の子育てしやすい職場づくり奨励金に、介護しやすいう職場づくりという要素を追加していくことを今後検討したい。

算では、委託事業について、最適化するような委託額の見直しを行った。県の受注事業だけではないという事業者は、県で上げてもらうだけでは十分だがあるが、県として率先垂範していくべきという指摘もあり、その考え方で対応できるところは対応していく。

LGBTQに関する理解促進

LGBTQのことで、性の多様性について理解を深めるには、子どものときから教育が大事。そのための教員の理解を深める研修はどうのよう。

効率期の取組について聞く。

効率期の取組について聞く。



知事に一問一答質問

高齢者の就労支援
就労している高齢者の県内の状況はいかがか。

商工労働部長 県内65歳以上

の有業率は、平成24年が24.1%、

令和4年が27.6%で増加傾向。

全国の有業率は25.3%で、島根

県が2.3%高い。

高齢者の就業に向けての相談窓口や支援体制、支援内容、過去3年間の相談件数などについて聞く。

商工労働部長 平成27年度に

松江と浜田にミドル・シニア

仕事センターを開設し、それぞ

れ3名の職員を配置。職業紹介

のほか、セミナーの開催、専門相

談によるキャリアカウンセリ

ング、面接の受け答えや履歴書

の書き方などの指導、また企業

訪問や面接への同行、就職後の

相談対応などをしている。

商工労働部長 相談員によ

り、年々増加傾向にある相談に、

よりきめ細かに応じるための

相談体制の充実が必要と考え

るが、いかがか。

商工労働部長 相談員に

は、他の就職支援機関での相談業務を経験された

人やキャリアコンサルタントの資格を有している

人などを採用。研修を受講するなど常に対応している。今

後も相談件数や各種事業の状況を注視し、センターの職員の意見なども聞き、

適切に対応していく。

商工労働部長 従業員が利用できる時間単位

は、他の就職支援機関での相談業務を経験された

人やキャリアコンサルタントの資格を有している

人などを採用。研修を受講するなど常に対応している。今

後も相談件数や各種事業の状況を注視し、センターの職員の意見なども聞き、

適切に対応していく。

商工労働部長 女性活躍推進統括監

令和2年度より実施し、今年8月末までに640の事業所から申請、合計694の制度が導入されている。内訳は、時間単位

年次有給休暇制度が535件、

育児短時間勤務制度が124件、時差出勤制度が26件、フレックスタイム制度が9件。

商工労働部長 介護が必要な家族を抱える

職員の意見なども聞き、

適切に対応していく。

商工労働部長 女性活躍推進統括監

令の遵守状況を確認するための報告書の提出を求め、賃

金が末端まで適正価格でき

る尼崎市では、労働基準法や最低賃金法など、労働関係法

令の遵守状況を確認するための報告書の提出を求め、賃

金が末端まで適正価格でき

る。そのような公契約条例の制定が必要だと考えるが、

調査できる仕組みとなつて

いる。そのような公契約条例の制定が必要だと考えるが、

